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山形西ロータリークラブ会報
会長：鈴 木 　 浩 司 　　幹事：海 和 　 浩 運

地 区 目 標

クラブテーマ

元気なクラブづくりのために「ロータリーの木」 の苗木を植え
ましょう、クラブに、地域社会に、世界に、次世代のために

「ロータリーを発信しよう」一人ひとりの感性で

◆点鐘：鈴木　浩司 会長 ◆ロータリーソング：なし
◆司会：武田　岳彦 S.A.A. ◆会場：山形グランドホテル

Yamagata West Rotary 第2877回例会 令和２年６月１日（月）

去年７月の第１回例会のように緊張
しておりますが、皆さま改めましてこ
んにちは。そして2カ月ぶりというこ
とで、本日は出席賜りましてありがと
うございます。３月30日の例会は行
われまして、３月31日に県内で第１号
の感染者が出たということで、それ
以降例会は、休会という形にさせて

いただきました。皆さま方にこんなに大勢ご出席をいただき
まして、本当にありがとうございます。
今回のことで、お亡くなりになられた方、また感染された
方には心よりお見舞いとご冥福を申し上げたいと思います。
会員企業の中には本当に直接的な打撃を受けられてる企業
も多数ございます。ロータリーにはそれぞれの職業としてプ
ロフェッショナルの方々が揃ってるわけですので、それぞれの
立場で、会員メンバーの企業さんをお助けいただければなと
思っております。
これから先、どうなるか非常に不透明ではありますが、間
違いなく言えることは、すぐには以前に戻らないというのは皆
さまもご承知の通りでございます。今後、新しい生活スタイ
ル、時代に合わせたというか、コロナと共存するようないろ
んな対策なり行動が必要なんだろうと思います。
SNSや自粛警察ですとか、いろんな形で弊害が出ているよ
うですが、コロナにうつったからといって悪いことをしている
わけではないわけで、その辺を我々も考えながらですね、今
後コロナとどう付き合っていくのかということを、それぞれの
立場で考えていただければ思います。また悪いことばかりで
はなく、今回私もテレビ電話などを使っていろいろさせていた
だいて、「ああ便利だな」と、今までの仕事やり方、私たち
の生活のスタイルを見直すいい機会というふうに捉えていた
だいて、それぞれの立場で、今までの仕事なり生活スタイル
を見直していただいて、これから先、より良い仕事の仕方、
より良い生活の仕方を模索していただければなと思っており
ます。
もう１つは、我々ロータリーとして何ができるのかというこ
とを皆さんの意見を聞きながら、考えていかなければと思っ
ておりますが、やはり時間と共にいろいろニーズは変わって

こようと思いますし、むやみやたらに先走ってしてもなかなか
結果に結びつかない場合もございますので、理事会等を含め
て、また皆さんのご意見をお聞きしながら、今後ロータリーと
してどういうことができるのかというのを考えてまいりたいと
思います。
今後のことにつきましては本日行われる理事会で、最終例
会についてどうしたらいいのかということも含めて、皆さまの
ほうにご案内を差し上げたいと思います。
また次年度等の引き継ぎの時期でございます。佐藤次年
度、それから遠藤次年度幹事には、例年とは違う形での引き
継ぎになって大変苦労されてることと思います。私は間もなく
去るわけでございますが、ぜひ佐藤年度に対しても、皆さま
方の温かいご支援とご協力、よろしくお願いいたします。

鈴木　浩司 会長会長挨拶

委員会報告

親族・家族委員会
４月に誕生日を迎えられた方々は、会員の方が４名、奥様
が９名です。おめでとうございます。
５月に誕生日を迎えられた方々は、会員の方が７名、奥様
が８名です。おめでとうございます。
６月に誕生日を迎えられる方々は、会員の方が５名、奥様
が８名、おめでとうございます。

●本日より新入会員３名がお越しになっております。ご紹
介させていただきます。明治安田生命、勝部一成支さん。　
カメイ株式会社山形支店長、小山陽さん。東北電力山形電
力センター山形所長、曽根賢治さんです。
●当クラブがサブ世話クラブになっております米山奨学生
のチャン・ダンくんがお見えになってます。チャンくんは
ベトナムの出身で、現在山形大学工学部情報エレクトロニ
クス学科の1年生です。6月の奨学金の方を会長よりお渡
しいたします。
●本日、例会終了後に理事会を開催いたしますので、関係
者の方お残りいただきますようによろしくお願いします。
●今月のロータリーレートは108円です。

海和　浩運 幹事幹事報告



＜本日出席・修正出席＞

会員総数 出席会員数 会員総数 出席義務会員数 出席会員数 出席率

本日出席（6/1） 93名 65名 修正出席

メークアップ
された会員

〈 6 月 1 日 〉

ニコニコBOX

鈴木浩司会長／ 2カ月ぶりに皆さんの元気で明るい姿を拝
見させていただいて、大変嬉しく思い、ニコニコさせてい
ただきます。
尾形亨さん／大阪市の孫がこの春、山形大学に入学しまし
た。家内が張り切って食事を作っておりますー！
吉田福平さん／
１．５月に予定していた南高同窓会総会中止。４月の学年
幹事会を総会に変更し、同窓会会長を拝命しました。遠藤
栄次郎大先輩をはじめ、南高ＯＢの皆さま、どうぞご指導
ください。なお、役員に当クラブの坂部さん、市村さん、
遠藤靖彦さん、武田良和さんに就任していただきました。
お力添えください。
２．コロナ禍の中、東京に住んでいる次男に４月 23 日、
第二子誕生、長男でした。未だ会うことができず、ＬＩＮ
Ｅで動画・写真で妻と癒やされています。
半田稔さん／初孫誕生。コロナ禍の中、娘が里帰りして、
初孫男の子が産まれました。今、メロメロです。

本日の献立

新入会員紹介 奨学生挨拶

　皆さんこんにちは。石井の後任でまいりました、明治安田
生命の勝部一成と申します。私、出身は岩手県なので、12回
目の転勤でやっと東北に帰ってきたという思いがありまして、
すごく嬉しく思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

　私は山形大学電気通信４年生のチャン・ダンと申します。出
身はベトナムのホーチミン市の出身で、趣味は運動することが
大好きで、特にサッカーを観ることとやることが大好きです。
最近は日本のラジオをよく聴いて睡眠を取っている習慣をやっ
てます。日本語を勉強をしながら、日本の考え方とかも少しず
つ感じております。よろしくお願いいたします。

　皆さんこんにちは。カメイ株式会社の小山と申します。３
月までは戸田が大変お世話になりました。私もですね、勝
部さんと同じように出身が岩手県でございまして、同じ一関
の出身でおります。前任、宮城県仙台のほうで勤めておりま
して、ここ８回目の転勤で山形のほうに赴任してまいりまし
た。非常に楽しく仕事をしたいというふうに思っております。
皆さんのほうからのご支援、よろしくお願いします。

　皆さん、はじめまして。東北電力ネットワーク山形電力セ
ンターの曽根と申します。前任の市川の後任として４月１日付
で本社のほうからまいりました。歴史と伝統ある山形西ロー
タリークラブの一員となってですね、本日、このように初めて
出席させていただくことになったこと、大変嬉しく思っており
ます。どうぞよろしくお願いいたします。
　出身と自宅は仙台市で、山形は、私が入社した時、新庄に
勤務しまして、約24年ぶりに山形県の勤務ということになり
ます。家内も新庄のほうから迎え入れまして、そういった意
味では山形県は非常に、大変愛着を持っております。精一
杯、職責務めてまいりたい思いますので、引き続きご指導の
ほうよろしくお願いしたいと思います。どうぞよろしくお願い
いたします。

勝部　一成  会員 チャン・ダン さん

小山　　陽  会員

曽根　賢治  会員


